

Argelia, primer país africano en utilizar la vacuna rusa Sputnik V



Vacuna anticovid Sputnik V

Moscú, 10 ene (RHC) Argelia admitió realizar ensayo clínico con la vacuna rusa anticovid Sputnik V y se convertirá en el primer país africano en realizar una campaña de vacunación con ese fármaco.

La cuenta oficial del antígeno en Twitter publicó: "El Fondo Ruso de Inversión Directa informa sobre el primer registro de Sputnik V en África. El Ministerio de Industria Farmacéutica de Argelia registró Sputnik V el 10 de enero".

La vacuna contra el COVID-19 Sputnik V fue registrada en Rusia el pasado 11 de agosto.

La vacuna consta de dos componentes: el primero se basa en el adenovirus humano tipo 26, y el segundo, en el adenovirus humano recombinante del tipo 5. El medicamento se administra dos veces, en un intervalo de 21 días.

El fármaco ha mostrado una eficacia de más del 90%, según los ensayos clínicos.

China y Rusia extienden la aplicación de sus vacunas y forjan nuevos lazos con algunos de los aliados más cercanos de Washington en Oriente Medio, escribe Foreign Policy.

De esta manera surgió la así llamada diplomacia de las vacunas por analogía con la diplomacia de las máscaras que promovió China mediante el suministro de equipo de protección personal, asegura el medio Foreign Policy.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/244228-argelia-primer-pais-africano-en-utilizar-la-vacuna-rusa-sputnik-v>



Radio Habana Cuba